
 

 

ATA Nº 640 

Aos dez dias do mês de outubro   de 2018, a Câmara de Vereadores, localizada no prédio do Centro Cultural, 

reuniu-se em Sessão Ordinária, sob a Presidência do Vereador Sidinei Rossetto e secretariada pelo Vereador 

Ivonei Zanetti, segundo secretário, em virtude da licença da primeira secretária Zilda M. Z. Castoldi. Contou 

com a presença dos Vereadores  Clovis Batistella e  Odemar Antônio Soletti, Silvio João Balista e as 

Vereadoras Elaine Moreira do Amaral, Marcia Regina Balista, Beloni Terezinha Martins Dal Mora e Ivanete 

Fátima Garbossa Castoldi que assumiu por trinta dias no lugar da Vereador Zilda Maria Zandoná Castoldi. O 

Senhor Presidente declarou abertos os trabalhos da presente Sessão e na sequência solicitou a colega  Marcia 

para que motivasse uma oração. Em seguida solicitou a Assessora Jurídica que efetuasse a LEITURA DA 

MATÉRIA, que constou dos seguintes documentos: ATA Nº 639 DA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 26 

DE SETEMBRO    DE 2018; REQUERIMENTO Nº 07/2018 DE AUTORIA DA VEREADORA BELONI 

TEREZINHA MARTINS DAL MORA; REQUERIMENTO Nº 08/2018 DE AUTORIA DA VEREADORA 

MARCIA REGINA BALISTA; PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 06 DE 08 DE OUTUBRO DE 2018, 

CONCEDE LICENÇA ÀS VEREADORAS BELONI TEREZINHA MARTINS DAL MORA E MARCIA 

REGINA BALISTA; INDICAÇÃO Nº 47/2018, DE AUTORIA DAS BANCADAS DO PP E PT; MOÇÃO 

DE PESAR Nº 22/2018, DE AUTORIA DE TODOS OS VEREADORES; MOÇÃO DE PESAR Nº 23/2018, 

DE AUTORIA DE TODOS OS VEREADORES; PROJETO DE LEI MUNICIPAL Nº 026 08 DE 

OUTUBRO DE 2018, ALTERA REDAÇÃO DO ART. 3º DA LEI MUNICIPAL Nº 1120 DE 13 DE 

SETEMBRO DE 2018; OFÍCIO Nº 149/2018 DO INSS; OFÍCIO Nº 01/2018 DO CONDICA; CONVITE DA 

AFM. Em seguida o Senhor Presidente passou ao GRANDE EXPEDIENTE: A primeira oradora inscrita  é a 

Vereadora BELONI TEREZINHA MARTINS DAL MORA, que saudou a todos os presentes e em nome 

do presidente Sidinei,  parabenizou a todos os vereadores, que uniram suas forças para fazer uma solicitação 

ao DAER, para que fosse revista a faixa dupla no km 33 da RS 569,sendo prontamente atendido. Isso prova 

que unidos somos mais fortes. Nosso trabalho não é fazer oposição um ao outro e sim trabalharmos  pelo bem 

da população barra-fundense. Por indicação da bancada do PDT, foi encaminhado um oficio ao INSS, 

solicitando um médico perito para Sarandi, o qual também recebemos resposta. Infelizmente,  

impossibilitados de nos atender, devido ao grande número de peritos afastados, mas sabedores de nossas 

necessidades. Quanto ao projeto encaminhado para apreciação, colocou-se  favorável, bem como a indicação 

protocolada nessa casa. Aproveitou este momento para lembrar aqui de duas datas muito importantes que 

comemoramos neste mês de outubro. Uma é o dia das crianças que é comemorado no dia 12 de outubro. 

Parabéns a todas as crianças, pois são o futuro de nosso município, Estado e País. A outra data importante que 

destacou  é dia 15 de outubro, que comemora-se o dia do professor, profissão esta de fundamental 

importância, para a formação de nossos futuros representantes. Não é à toa que são comemoradas as duas no 

mesmo mês. Segundo Albert Einstein “Educar verdadeiramente não é ensinar fatos novos ou enumerar 

fórmulas prontas, mas sim, preparar a mente para pensar”. Parabéns a todos os educadores, que apesar das 

dificuldades, exercem sua profissão com responsabilidade e dedicação. Que possamos continuar ensinando e 

aprendendo a ser cidadãos críticos, pensantes e formadores de opiniões e não meras marionetes nas mãos dos 

nossos governantes. O segundo orador inscrito é o Vereador IVONEI ZANETTI, que saudou a presença de 

todos e parabenizou e agradeceu ao Daer pela colocação das placas de sinalização na RS 569 e nos acessos a 

Rodovia. Disse que essa sinalização só vem a ajudar a prevenir acidentes. Disse que no ano passado foi  



 

 

 

enviado um ofício ao Daer pela Bancada do PDT, através da Câmara pedindo essa sinalização e 

posteriormente foi conversado com  representantes do Daer, quando eles disseram que atenderiam o pedido. 

Comentou também que há poucos dias foi enviado um ofício ao Daer, assinado por todos os Vereadores e que 

alcançou êxito na solicitação. Isso mostra que quanto mais unidos, mais benefícios para o nosso município 

acontecem.  Parabenizou a todos os eleitos na eleição do dia 07 de outubro e aos que não se elegeram também 

e fez um pedido que os eleitos pensem e que Deus os ilumine para na medida do possível ajudarem o 

município de Barra Funda. Disse que quando se é candidato todos tem a solução para tudo, tudo é fácil.  Mas, 

depois que se elege,  tudo é difícil. Que Deus ilumine a todos os eleitos e olhe por nosso município. 

Agradeceu a Administração Municipal, pois em outras sessões fez um pedido que a medida do possível fosse 

dado prioridade a britagem nas estradas de Linha Carijo, próximo a indústria de sucos Tolotti e em Encantado, 

próximo ao depósito de carnes Piuco e a Administração já fez esse serviço. Parabenizou pela colocação de 

brita em outras comunidades. Tomara que tenha recursos para britar as demais estradas, em todas as 

comunidades. Disse torcer por isso e que não se preocupa politicamente, mas que o nosso município possa dar 

conforto aos nossos munícipes, ajudando na medida do possível.  Disse que as vezes discute os projetos, mas 

não é por ser contrario. O terceiro  orador inscrito é o Vereador ODEMAR ANTONIO SOLETTI, que 

saudou a presença de todos e fez um pedido ao Poder Público, para lutar em favor das  agroindústrias. Disse 

que existem muitas pessoas sem serviço e as agroindústrias gerarão empregos. Colocou-se favorável ao 

projeto de lei que está em discussão. O quarto orador inscrito é o Vereador SIDINEI ROSSETTO, que 

saudou a presença de todos e colocou-se favorável ao Projeto de Lei 026/2018 que é sobre a  construção de 

casas populares para as pessoas mais necessitadas do município.  Disse que é dever da Administração e dos 

Vereadores trazer mais casas e  proporcionar mais qualidade de vida a população de nosso município. Quando 

a indicação número 47/2018 de autoria das Bancadas do PP e PT, que sugere incentivo as agroindústrias e 

novas empresas,  disse que é uma preocupação dos mesmos, pois vem a tempo conversando sobre isso. Sabe 

que muitos jovens e muitos amigos que estudam, se formam e tem que sair do município por que não tem 

oportunidade de trabalho. Parabenizou o prefeito e toda a administração pelo primeiro passo de ter comprado 

a área para o loteamento industrial. O primeiro passo foi dado, sabe que é uma caminhada longa, não é de um 

dia para o outro que os resultados começam a aparecer, tem todo o projeto de lei e de infraestrutura, mas logo 

as firmas estarão se instalando  e com certeza muitos serão beneficiados e o município tem muito a ganhar 

com isso. Estará sempre favorável a tudo o que se refere a geração de empregos. Comentou que na última 

quinta feira esteve acompanhado do Prefeito em visita ao Daer para entrega do ofício da Câmara solicitando 

correção na pintura da faixa dupla na RS 569. Disse que entregaram o ofício na quinta e já na sexta o serviço 

foi feito. Disse que muitos motoristas foram multados por um erro na pintura nesse local onde o projeto 

autorizava a ultrapassagem e a pintura não. Agradeceu ao Daer e ao Vereador Clóvis que trouxe a ideia do 

ofício e a todos os Vereadores que apoiaram. Essa é a função do Vereador e todos fizeram seu dever.  

Parabenizou as crianças pela passagem de seu dia no próximo dia doze. O quinto orador inscrito é o Vereador 

SILVIO JOÃO BALISTA, que saudou a presença de todos e  colocou-se favorável ao projeto de Lei 

Municipal 26/2018, pois o mesmo vem de encontro as necessidades do município. Disse que no município 

existem muitas pessoas que não tem casa própria ainda e estão batalhando junto com o Poder Público para que 

se viabilize esse projeto e que se consiga trazer essas habitações para o município. Parabenizou a  



 

 

 

Administração Municipal e a Secretaria de Obras pela britagem realizadas nos últimos dias nas estradas. Disse 

que encerrou até a Comunidade  do Ervalzinho e agora foi feita a ligação  da RS 569  até o calçamento do 

Carijo e também foi iniciado o trecho da RS 569 até a empresa de Eduardo Piuco em Linha Encantado. 

Devagar, pois  sabe-se que o tempo não está colaborando muito, mas os trabalhos estão andando, mas mesmo 

assim, na medida do possível. Quanto a indicação número 47/2018, de autoria das Bancadas do PP e PT,  

disse que conceder incentivos as agroindústrias do município é de suma importância para o desenvolvimento. 

Comentou que há poucos dias leu em uma revista regional que apenas  um por cento dos jovens permanecem 

nas propriedades rurais de nosso município. Disse que isso o preocupa bastante e então devemos trabalhar 

nesse sentido para fazer o máximo possível para manter essas pessoas no campo, se sustentando com as  

agroindústrias, pois temos uma localização privilegiada e temos que aproveitar isso. Quanto a correção da 

pintura da faixa dupla na RS 569, parabenizou o colega Clovis pela iniciativa de trazer a ideia de mandar 

ofício ao Daer e que todos os Vereadores concordaram. O ofício foi enviado ao Daer e o problema foi 

corrigido.  Parabenizou as crianças pela passagem de seu dia que se comemora no dia doze. Elas são o futuro 

de nosso munícipio e de nosso País. Que elas sejam sempre abençoadas e tenham saúde. Parabenizou aos 

professores da rede municipal e estadual que trabalham em nosso município, pois na próxima segunda feira 

comemoram o seu dia. Uns com pouco a comemorar, pois a rede  estadual  está  sofrendo muito pelo atraso no 

salário. Todos os profissionais da rede estadual com os salários atrasados. Infelizmente a situação não é nada 

boa e espera que as eleições tragam uma luz no fim do túnel, uma solução para esse problema, que vem se 

arrastando há vários meses esses atrasos de salários. Essa classe é de suma importância para formação de 

todos os profissionais que formam a nossa comunidade. Um médico passa pelo banco da escola, um 

empresário passa pelos bancos escolares.  Todos os grandes profissionais dependem de uma professora no 

início de sua carreira. Então, é de suma importância essa profissão. Que elas sejam abençoadas e que tenham, 

apesar das dificuldades, cada dia muito mais garra para seguir o seu trabalho.  A sexta oradora inscrita é a 

Vereadora IVANETE FÁTIMA GARBOSSA CASTOLDI, que saudou a presença de todos e parabenizou 

as crianças e professores pela passagem de seus dias, crianças no dia doze e professores no dia quinze. 

Parabenizou aos deputados e senadores eleitos com o apoio de nosso município, independente de partido, em 

especial os deputados que trazem emendas e que seguidamente visitam nosso município.  Agora teremos o 

segundo turno para presidente e governador e esperamos fazer a melhor escolha desses representantes que vão 

governar o nosso Brasil, para que os mesmos governem pensando no bem do povo brasileiro. Agradeceu a 

Administração Municipal e a Secretaria de Obras pela melhoria das estradas gerais do interior de nosso 

município, onde agora com a passagem do rolo e depois de algumas chuvas estão ficando a contento de todos. 

Também pela melhoria  das quadras dos Ginásios do nosso município. Comentou que esteve conversando 

com a Secretária da saúde, Tainara referente as críticas que a população vinha fazendo pela falta de médico 

ginecologista e clínico geral, pois depois que a Doutora Marines e o Doutor Paludo saíram não havia mais o 

atendimento desses dois profissionais, ocasionando mais dificuldades e demora para as pessoas que 

necessitavam de consulta desses profissionais, especialmente a Doutora Marinês que tratava das mulheres do 

nosso município no posto de saúde. A Secretaria informou que no dia oito de outubro foi feito um 

chamamento e o profissional que  vai atender o público a partir do dia vinte e três será o médico Vinicios Dal 

Bosco, onde o mesmo passará a atender doze horas semanais, sendo oito horas como  clínico geral e quatro  



 

 

 

horas como  ginecologista e obstetra,  em três turnos, nas terças, quintas e sextas. Agradeceu a Secretaria 

pelos esclarecimentos. A sétima oradora inscrita é a Vereadora ELAINE MOREIRA DO AMARAL, que 

saudou a presença de todos e colocou-se favorável ao projeto e disse que a indicação número 47/2018 é de 

grande importância para o desenvolvimento de nosso município e valorizar as famílias que residem em nossa 

cidade e aumentar as vagas de empregos. Parabenizou as crianças pela passagem de seu dia que se comemora 

no dia doze e os professores pela passagem de seu dia. Não havendo mais oradores a se manifestar o  Senhor 

Presidente passou a ORDEM DO DIA: ATA Nº 639 DA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 26 DE 

SETEMBRO   DE 2018. Em discussão. Em votação. Aprovado por unanimidade. PROJETO DE 

RESOLUÇÃO Nº 06 DE 08 DE OUTUBRO DE 2018, CONCEDE LICENÇA ÀS VEREADORAS BELONI 

TEREZINHA MARTINS DAL MORA E MARCIA REGINA BALISTA; Em discussão. Em votação. 

Aprovado por unanimidade. ; PROJETO DE LEI MUNICIPAL Nº 026 08 DE OUTUBRO DE 2018, 

ALTERA REDAÇÃO DO ART. 3º DA LEI MUNICIPAL Nº 1120 DE 13 DE SETEMBRO DE 2018. Em 

discussão. Em votação. Aprovado por unanimidade. A indicação  e  as moções de pesar  foram consideradas 

aprovadas. Não havendo mais matérias para apreciar o Senhor Presidente  agradeceu a presença de todos e 

convidou para a próxima Sessão Ordinária que será realizada no dia 24 de outubro      de 2018, às 18h30min.  

Estão encerrados os trabalhos da presente Sessão Ordinária.  


